

DIOS ES ALEGRE... ( y...LO)



Y...no te lamente, que no es hora de lamentaciones. Eso fue en tiempos de Jeremías, en el Antiguo Testamento. Desde el 25 de Diciembre del año primero de nuestra era, no ha lugar a las lamentaciones, a las quejas y a las tristezas, ni siquiera, y menos, en las iglesias y en las comunidades cristianas. Teniendo, como tenemos, santos tan alegres y simpáticos. Teniendo, como tenemos, tantas razones para vivir alegre y contentos, incluso en la adversidad. Teniendo, como tenemos, toda nuestra fe puesta en Jesús y en su Madre [que es la nuestra]. Teniendo, como tenemos, el respaldo de una comunidad de creyentes que, al menos una vez por semana, comparte la misma fe en la celebración y canta (signo de alegría) a una voz al Dios de nuestra alegría.. teniendo como tenemos tantas cosas y tan positivas no hay motivos para la tristeza, antes por el contrario hemos de ser "testigos" de la alegría de Dios con nuestra alegría. DIOS ES ALEGRE...

## Una Sonrisa

Una sonrisa no cuesta nada,  
pero da mucho.

Enriquece a aquellos que la reciben,  
sin empobrecer a aquellos que la dan.

Sólo florece un instante,  
pero su recuerdo a veces  
dura para siempre.

Nadie es tan rico o poderoso  
que pueda prescindir de una sonrisa,  
y nadie es tan pobre  
que no pueda enriquecer con ella.

Una sonrisa proporciona  
felicidad en el hogar,  
favorece el trato en los negocios,  
y es contraseña de la amistad.

Proporciona descanso al exhausto,  
estimula al decaído,  
reanima al triste,  
y es el mejor antídoto natural  
para los problemas.

Con todo no puede ser comprada,  
mendigada, pedida o robada,  
ya que es algo que no es de valor  
para nadie hasta que se regala.

Algunas personas  
están demasiado cansadas  
para dar una sonrisa.

Dáles una de las tuyas,  
pues nadie necesita una sonrisa  
tanto como aquel  
que no tiene nada más que dar.

## PABLO Y ESPAÑA

¿llegó S. Pablo a España?

"Ahora, como ya no hay nada que me retenga en estas regiones, y como desde hace mucho tiempo tengo muchas ganas de ir a veros, en mi viaje a España espero pasar por ahí. Como también espero que, tras disfrutar durante algún tiempo de vuestra compañía, me ayudéis a continuar el viaje..." Así escribía Pablo a los romanos, pero sus planes cambiaron por cuanto a Roma llegó, sí, pero como prisionero por ser cristiano. No se sabe, pues, si pudo realizar su deseo.

Nosotros sí que tenemos a s. Pablo en nuestra iglesia en el altar mayor, haciendo "juego" con una tabla que representa a S. Pedro. Antes eran "nichos" de santos y se cambiaron por las figuras de S. Pedro (con las llaves en la mano) y S. Pablo (al que le "falta" la espada con la que se suele representar, pero que "se la pondremos" algún día).

## NOTICIA de IGLESIA

### LA DE LA FOTO DE ARRIBA

Una viuda de 69 años se hace monja carmelita descalza. Se llama Teresa Gil, valenciana, madre de dos hijos y abuela de siete nietos.

Ha sentido la llamada de Dios y ella ha "respondido" "A pesar de que en mi vida tenía muchas cosas que me hacían feliz, he sentido la llamada de Dios y estoy felicísima por estar en el convento".  
Y mis hijos y mis nietos, también contentos porque me ven a mí feliz en mi nueva situación.

-Una mujer hermosa es un peligro...  
una mujer fea, un peligro y una desgracia.

-Más vale poco pecar que mucho confesar.

-Cazadores, sastres y zapateros, los tres embusteros.

-El que bebe se emborracha,  
el que se emborracha, duerme,  
el que duerme, no peca

el que no peca va al cielo  
y puesto que al cielo vamos... bebamos.

RISA

## TESTIMONIO DE MUJER...



Yo me crié con mi abuela materna...  
Y, luego, he tenido el ejemplo de mi propia madre cuando ha sido y "ejercido" de abuela...  
Siempre he visto a mi madre a los pies de la cama de un enfermo, su padre, su madre, sus hermanos solteros, hijos, nietos y a mi padre, su marido...  
En un mundo que considera al dolor y la enfermedad como un fracaso, en un mundo que esconde lo imperfecto porque es desagradable a la vista y es incómodo convivir con ello, es para mí un privilegio haber crecido al lado de personas que valoran y dedican tiempo y esfuerzo a cuidar con mimo la vida de los seres queridos...  
De nuestros mayores hemos aprendido a luchar, a cuidar, a acompañar y a querer a los nuestros en todo tiempo y condición. De ellos hemos conocido el valor de la renuncia, de la entrega abnegada, de la compañía fiel, del cariño diario, de la misión de lo pequeño y cotidiano...  
Hemos visto cómo se construyen las familias alrededor de un enfermo, cómo se ofrece el dolor y el cansancio por los que sufren a nuestro lado, y hasta hemos comprendido el valor del sufrimiento, el valor de la vida recorrida todo con fe, con esperanza y con amor...

De seguro que a mi hijo ni a ninguno de sus primos va a haber que explicarles el valor de la vida de los abuelos. Yo hoy sólo le pido a Dios que me ayude a seguir el ejemplo de mis padres, que me dé fortaleza y amor suficiente para poder, a mi vez, devolverles todo lo que de ellos he recibido...

### EN DONDE SE CONFIRMA LO DICHO CON UN EJEMPLO...

el de un nieto que acompaña a su abuela, con todo el cuidado de ayudarle, hacia la cama donde va a descansar la siesta. Le ayuda a que se siente en ella, le alza los pies con mucho cuidado, pues la abuelita está convaleciente, y le dice cariñosamente: -ahora, abuela, te tapo bien y te doy un beso para que duermas mejor que era lo mismo que tú me hacías a mí cuando yo era pequeñito... (¿hace falta comentario alguno?)  
(creo que el niño lo ha dicho "todo")

## PARA REFLEXIONAR

- La edad madura es aquella en la cual se es todavía joven, pero con mucho más esfuerzo.
- Envejecer es pasar de la pasión a la compasión.
- Muchas personas no cumplen los ochenta porque intentan durante demasiado tiempo quedarse en los cuarenta.
- A los veinte años reina la voluntad, a los treinta el espíritu, a los cuarenta el juicio.
- La madurez del hombre es haber vuelto a encontrar la seriedad con la que jugaba cuando era niño.
- Nada va más deprisa que los años.
- En los ojos del joven arde la llama, en los ojos del viejo brilla la luz.
- La iniciativa de la juventud vale tanto como la experiencia de los viejos.



En la iglesia de STA. MARIA la MAYOR de Ledesma hay una tumba con esta inscripción:

"AQUI YACE EL CUERPO DE SERENISSIMO INFANTE DON SANCHO SEÑOR QUE FUE DESTA VILLA DE LEDESMA Y DE OTROS MUCHOS

PUEBLOS HIJO DEL INFANTE DON PEDRO Y NIETO DEL REI ALONSO X EL SABIO. FALLESCIO AÑO DE M CCC X FUE TRASLADADO DEL CUERPO DESTA IGLESIA A ESTA CAPILLA AÑO DE MDLXXXV".

"señor de Ledesma y de otros muchos pueblos" (el que está incluido El Cubo).

Año de su fallecimiento 1.380

Fue trasladado a este lugar de la iglesia en 1.585

En el siglo XVI era muy frecuente el "traslado" de sepulcros en iglesias y monasterios.

En el próximo número nos ocuparemos de este "señor" y describiremos esta "tumba".